Pressemitteilung

Pfleiderer holt deutschen Rekord ins Allgäu!

Sulzberg/Ruit

Der für die Air Eagles Allgäu des TSV Sulzberg in der Trampolinbundesliga startende Oberallgäuer Matthias Pfleiderer hat am vergangenen Samstag den internationalen Filder Pokal in Ruit gewonnen. Pfleiderer turnte in der finalen Kür einen Schwierigkeitswert von 17,8. Damit hat er den 17 Jahre anhaltenden Schwierigkeitsrekord von Markus Kubicka um 0,5 Punkte verbessert. Pfleiderers bisheriger Spitzenwert lag bei 17,1 Punkten.

Pfleiderer hat im Frühjahr seine persönliche Bestleistung von 17,1 Punkten beim Flowers Cup in den Niederlanden erreicht. Durch das kontinuierliche Steigern der Schwierigkeit im Training hat es sich in den letzten Wochen abgezeichnet, dass der deutsche Rekord wackelt.

Am Samstag in Ruit nun hatte Matthias das gute Gefühl in den Beinen, um den Rekord anzugreifen.

Im Training testet der Allgäuer schon die 18 Punkte-Marke aus. Pfleiderer bewegt sich mit diesen Werten in der Weltspitze. Damit verfestigt er seine Ambitionen auf eine Teilnahme bei den olympischen Sommerspielen 2020 in Tokio.

Man darf gespannt sein, bei welchen der anstehenden Wettkämpfen die 18er Marke in Angriff genommen wird.

Zeitgleich fand in Schweinfurt das Bayerische Landesturnfest statt. Der hierbei ausgetragene Turnfestpokal ging an die Sulzbergerin Hannah Lindermeir. Die ebenfalls in der Bundesliga für die Air Eagles Allgäu startende Oberallgäuerin unterstrich damit einmal mehr ihre Ausnahmestellung in Bayern.

Stefan Lindermeir mobil: 0160 944 666 47

mail: Stefan.Lindermeir@t-online.de